

## 16 Provinces

Haut-Ogooué/Département de Bayi-Brikolo/Aboumi/PDG

## Les militants appelés à renforcer leur confiance à Ali Bongo Ondimba

JFM

Libreville/Gabon

Le week-end dernier, une délégation des cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) conduite par la députée Rachel Ntimédjiara, comprenant Hans Basile Nganinga, membre du Conseil national, Paul Romain Kandy, secrétaire départemental, s'est rendue à Aboumi pour restituer les travaux des assises récemment tenues à Libreville.

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de Bayi-Brikolo étaient réunis à Aboumi, chef-lieu dudit département, à l'initiative de la députée Rachel Ntimédjiara, membre du Bureau politique. Elle était à la tête d'une délégation comprenant, entre autres, Hans Basile Nganinga, membre du Conseil national, Paul Romain Kandy, secrétaire départemental, et certains autres cadres. Objectif : restituer les travaux de la grande rencontre récemment organisée, à Libreville, par le secrétariat exécutif de leur formation politique.

Dans son mot introductif, le secrétaire départemental, Paul Romain Kandy, a d'abord salué la disponibilité et la fidélité des militants de Bayi-Brikolo avant de remercier les cadres qui ont fait le déplacement d'Aboumi pour leur restituer les travaux du conclave de Libreville.

Ensuite, Mme Ntimédjiara



Photo : D.R.

Les cadres du PDG de Bayi-Brikolo dont la députée Rachel Ntimédjiara (membre du bureau politique) ont fait ...

a abordé deux points : le dialogue inclusif et sans tabou prôné par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et le report des élections législatives qui devaient se tenir ce mois de décembre 2016. S'agissant du dialogue, la députée a souligné la nécessité et l'importance de ces assises convoquées par le numéro un gabonais. Selon elle, ce sera l'occasion pour le PDG d'affirmer ses valeurs de dialogue, de paix et de tolérance qui ont toujours caractérisé notre pays.

« Notre parti, a-t-elle souligné, a toujours défendu les idéaux de paix et d'unité nationale que nous savons indispensables au développement de notre cher et beau pays le Gabon. Voilà pourquoi nous ne pouvons que saluer et soutenir l'initiative de notre "Distingué camarade président" de rassembler toutes les forces vives de la Nation pour dessiner collectivement les nouveaux fondements de notre vivre-ensemble. »

INCAPACITÉ FINAN-

CIÈRE • Par rapport au report des Législatives, le membre du bureau politique a expliqué que celui-ci a été fait conformément aux dispositions de la Constitution. Le Premier ministre ayant sollicité cette décision de la Cour constitutionnelle en soulignant l'incapacité financière de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap) à organiser ce scrutin en décembre. Cette échéance a été fixée à juillet 2017 au plus tard.

Pour sa part, le membre du Conseil national, Hans Basile Nganinga, aura été plus pragmatique en invoquant directement la vie du parti et le militantisme des Pdgistes de Bayi-Brikolo, auprès de qui il a prôné plus de discipline dans le respect des textes qui régissent le parti. Non sans revenir sur l'élection présidentielle qui, a-t-il dit, est désormais derrière nous. En ce sens que « le président élu Ali Bongo Ondimba a déjà prêté serment, un

gouvernement dirigé par Franck-Emmanuel Issoze Ngondet a été formé et travaille ; de même toutes les institutions de la République fonctionnent normalement... ».

Hans Basile Nganinga, par ailleurs secrétaire général adjoint du ministère du Budget, n'a pas manqué de rassurer les populations de Bayi-Brikolo. Le président de la République Ali Bongo Ondimba et le Premier ministre Issoze Ngondet, a-t-il rappelé, ont toujours à cœur les préoccupations des habitants de cette contrée. Et de poursuivre que malgré les difficultés financières actuelles du pays, les doléances d'Aboumi sont inscrites parmi les projets du gouvernement. Aussi, a-t-il insisté sur "la nécessité pour les fils et filles de ce département de renforcer leur confiance au Distingué camarade président et de se mobiliser davantage derrière le PDG, dans la perspective des échéances électorales à venir. »



Photo : D.R.

... la restitution des travaux du séminaire de Libreville organisé par le secrétariat exécutif de leur formation politique...



Photo : D.R.

... aux militants de base de leur circonscription.

## Brèves de Mouila

## Les jeunes unis de l'opposition en caravane de sensibilisation



Photo : Félicien Ndongo

La galaxie des Jeunes de l'opposition unis pour la résistance (Jour) soutenant l'ancien candidat Jean Ping ont séjourné dernièrement dans le chef-lieu de la province de la Ngounié, en provenance de Lambaré. Habillés en jaune, à l'effigie de leur champion, ils ont échangé avec les jeunes de la commune sur, entre autres, la situation post-électorale, comment mener la résistance, le refus de l'appel au dialogue inclusif et sans tabou initié par le pouvoir et les conclusions du rapport de la Mission d'observation électorale de l'Union Européenne.

## Quel uniforme pour le lycée technique Nyonda Makita ?



Photo : Félicien Ndongo

Avant le départ en vacances de fin du 1er trimestre, les élèves du lycée technique Nyonda Makita de Mouila ont battu le bitume, pour protester contre la décision de la direction de leur établissement de faire appliquer le règlement intérieur sur le port de l'uniforme scolaire revu et corrigé (jupes longues, cols de chemisette, logos...). Les lycéens reprocheraient à la direction du lycée de leur avoir imposé unilatéralement la couture, le design et surtout le coût élevé du nouvel uniforme, fixé à 21 000 francs. Et, de plus, un seul couturier avait le monopole de leur confection. A l'issue de leur marche en direction du gouvernorat, un modus vivendi

aurait été trouvé, afin que les élèves continuent leurs cours, en attendant le retour des vacances en janvier 2017.

## A quand la réhabilitation de la voirie municipale ?



Photo : Félicien Ndongo

Les principales routes de la commune de Mouila se trouvent dans un état de dégradation avancée. Notamment celles du premier arrondissement. Il en est ainsi de l'axe lycée-collège Saint Gabriel et carrefour des jeunes - école Notre Dame présente. Le bitume s'y est décapé, comme si les chaussées avaient reçu des obus. Un décor qui avilit un peu plus l'environnement de la ville, déjà en manque de rues bien aménagées. Les automobilistes sont obligés de slalomer, pour se frayer un passage. Les autorités municipales semblent résignées, car incapables de trouver une

## Le pont sur la Ngounié dans le noir



Photo : Félicien Ndongo

Depuis plusieurs jours, le pont qui surplombe la commune de Mouila, divisant la ville en deux arrondissements, est plongé dans le noir à la nuit tombée. Une situation de plus en plus inquiétante pour la sécurité des piétons. Les Molvillois s'interrogent qui de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) ou de l'Hôtel de Ville est chargé de la gestion de l'éclairage public sur cet ouvrage d'art. Parfois, les deux entités se rejettent la responsabilité. Pour la SEEG, c'est la mairie qui, à travers le Conseil national de l'eau et de l'électricité (Cnee), règle les consommations et les aspects techniques (remplacement des lampadaires endommagés, ...). L'entreprise affirme que ses compétences se limiteraient à la production et à la fourniture de l'électricité.